
Государственное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №66                     

Кировского района Санкт- Петербурга 

                  Протокол заседания комиссии по противодействию коррупции № 2 

                                                                                       от «18» декабря 2024 года  

Заседание комиссии по противодействию коррупции проходило в музыкальном зале в 

13.00. 

Присутствовало: ______6_____ человек 

Отсутствовало: ______0___ 

№п\п Ф.И.О.сотрудника должность 

1 Потапова Елена Васильевна ВРИО заведующего 

 

2 Беленок Ольга Григорьевна Старший воспитатель 

 

3 Егорова Галина Юльяновга Завхоз  

 

4 Верховская Елена Сергеевна инструктор по физ. воспитанию 

 

5 Молчанова Виктория 

Владимировна 

Учитель -логопед 

 

6. Игнашин Олег Эдуардович Специалист 1категории сектора по 

обеспечению деятельности 

подведомственных образовательных 

учреждений 

 Повестка дня: 

1.Отчет о выполнении Плана работы по противодействию коррупции в ДОО за период с 

17.07.2024 по 18.12.2024 года 

2.Выявление факторов коррупции в ДОО. 

3.Разное 

Слушали:   

По первому вопросу слушали старшего воспитателя Беленок О.Г. Она предоставила отчет 

о выполнении Плана работы по противодействию коррупции в ДОО за период с 17.07.2024 

по 18.12.2024 года. Так же был представлен отчет о профилактической антикоррупционной 

деятельности в ДОУ, с размещение информации на сайте и стендах ДОУ, размещение 

локальных актов, анкеты для родителей.  

ВРИО заведующего Потапова Е.В. ознакомила с планом работы ДОУ по противодействию 

коррупции на 2025 год и с планом работы комиссии по противодействию коррупции на 

2025 год.  

2.Факторов коррупции в ДОО не выявлено 

3.Разное 

Решение:   
Утвердить план работы   комиссии по противодействию коррупции на 2025 год. 

 Утвердить план работы комиссии по противодействию коррупции на 2025 год.  

Обеспечить постоянный контроль за исполнением плана работы ДОО по противодействию 

коррупции на 2025 год. 

 Срок: в течение года 

Проголосовали: за-6 человек, против-0, воздержались-0 

Считать работу выполненной в полном объеме согласно плана работы. 

Проголосовали: за-6 человек, против-0, воздержались-0 

 

Председатель комиссии                                                     

Секретарь    комиссии                                                        
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